

Bonjour à tous! L1

Par **Paantoufle**, le **28/09/2015** à **21:03**

Je me présente, je viens d'arriver dans une toute nouvelle ville que je ne connais pas: Clermont-Ferrand! La fac est bien faite et je trouve pour le moment les cours intéressants. J'ai 18 ans et sort d'un bac ES (comme beaucoup en droit). Je suis contente d'avoir trouvé ce site et je serai ravie de solliciter votre aide de temps en temps!

Bonne soiréééééé

Par **Amelina**, le **28/10/2015** à **19:06**

Je viens tout juste de m'inscrire mais je suis aussi à la fac de Clermont Fd :)